

TOP 2 - öffentlich

**Festhalle Aulfingen
- Erneuerung der Glasfassade**

Bereits bei den Haushaltsplanberatungen wurde die Maßnahme kontrovers diskutiert. Entsprechend den Aussagen des Planers wäre eine bloße Sanierung der Eingangstür und des Windfangs wenig sinnvoll, da die komplette Glasfassade, sowohl energetisch, als auch in der Bausubstanz nicht mehr dem Stand der Technik entspricht.

Das Vorhaben wurde seitens des Verwaltungsausschusses mit einem Sperrvermerk versehen. Der Technische Ausschuss solle sich zunächst über den Umfang der notwendigen Sanierungsmaßnahmen und der Art der Ausführung vergewissern.

In der Anlage erhalten sie die dem Haushaltsansatz zu Grunde liegende Kostenberechnung in Höhe von 65.000 €

Geisingen, 18. März 2008

Walter Hengstler
Bürgermeister

Axel Henninger
Finanzwesen

Anlage